



甲佐高だより

(6・7月号) 219号

発行日：令和6年7月23日

発行責任者：校長 田中 康一郎

編集：魅力・企画発信委員会

甲佐中3年生 授業体験

6月6日(木)、甲佐中学校3年生と3年部の先生方をお招きし、高校の授業体験を行いました。生徒会や「あゆみ学舎」からの全体説明後、国語と数学の授業では基礎クラスと発展クラスに分かれて授業を行いました。また、福祉教養コースやビジネス情報科の授業では、高校生が授業のサポートに入りました。



救急救命訓練

6月5日(水)、上益城消防署の消防士の方をお招きして、生徒、職員を対象に救急救命講習を実施しました。心肺蘇生についての基礎知識、熱中症の応急処置、水難事故時の対応、心臓マッサージの方法等を学びました。



ビジネス情報科



地域連携型交流学习

ビジネス情報科の3年生は、各事業所のみなさまにご協力いただき、年間10回の予定で地域連携型交流学习(長期インターンシップ)に取り組んでいます。この学習は、学校に登校する代わりに各事業所に出勤し、夕方まで勤務する学習です。学校とは異なる環境に身を置き、必要なコミュニケーション能力や基本的マナーを身に付ける絶好の機会となっています。



甲佐町の物産販売実習

6月6日(木)熊日会館びぶれす広場にてビジネス情報科の3年生が甲佐町の物産販売実習を行い、お客様方からたくさん励ましのお言葉をいただきました。この貴重な経験を今後の学校生活に役立てていきます。また、この実習をとおして甲佐町の魅力を改めて知ることでもできました。



3年福祉コース 介護実習



6月13日(木)~19日(水)の5日間、高齢者福祉関係施設9ヶ所で実習をさせていただきました。生徒からは、「介護職員の方の仕事に対する誇りを感じた。楽しんでやっておられる表情が印象に残った。どうしたら利用者の方が快適かを常に考え工夫しておられた。利用者の方は第二の家として安心して過ごされていた。」等たくさんの感想がありました。期間中、職員の方や利用者の方からの温かなご指導とお声かけをありがとうございました。今後の学習と進路にも役立てていきます。

教育実習

5月20日(月)から3週間、熊本学園大学から教育実習生を迎えました。本校の卒業生で、教科は保健体育です。ご本人の感想です。「3週間大変お世話になりました。生徒や先生方にご迷惑をおかけすることもありましたが、自分なりに精一杯頑張ることができました。この3週間はとても内容の濃い3週間でした。本当にありがとうございました。」



進路ガイダンス

6月7日(金)ウイング松橋にて、2年生と、3年生の進学希望者が進路ガイダンスに参加しました。3年生は受験する学校や関連の学校の入試状況や学科の説明等を聞きました。2年生は初めてのガイダンス参加となり、就職希望の生徒も含め2~4校の学校の様子などの説明を熱心に聞いていました。今後の進路選択や進路先の決定に繋がる良い機会になりました。



生徒会役員選挙

6月3日(月)に、生徒会役員選挙が行われました。会長、2年副会長、1年副会長それぞれの立候補者の熱い演説と、応援者の一所懸命な応援演説が体育館に響きました。甲佐高校では甲佐町役場から、実際の選挙で使用する、本物の記載台と投票箱を借りて選挙を行います。演説後、全生徒があらかじめ渡されていた入場券と引き換えに投票用紙をもらって投票を行いました。



生徒総会が行われました

7月3日(水)に生徒総会が行われました。校長先生から旧生徒会役員に感謝状が、新生徒会役員に任命状が渡されました。その後、生徒会執行部と各委員会から昨年度の活動報告と今年度の活動計画、目標等が発表されました。次に総会前に行われたクラス会議から出た、甲佐高校をより良い学校にするための意見に対して、各部署から回答がありました。



ストレス対処プログラム



6月14日(金)に、スクールカウンセラーの先生によるストレス対処プログラム「アサーション あたたかい言葉かけ」が行われました。コミュニケーションをとる中で「言葉遣い」はとても大切で、これからもみんなで仲良く学校生活を送るためにも「あたたかい言葉」を使っていきたいと思いますという内容でした。一人一人が問題意識を持って積極的に授業に臨むことができました。

対話型キャリア教育

6月26日(水)、総合的な探究の時間に2年1・2組を対象に「イキハタ」さんによるオンライン対話型キャリア教育授業が行われました。6月7日(金)に参加した進路ガイダンスをもとに、ファシリテーターの方と対話しながら、進路のことや進路決定に向けて2年生の夏休みに何をすべきかを考えました。



地域探究に行ってきました

6月19日(木)の午後、1年生全員で甲佐町内の陣ノ内城跡、COMMON IDOE(井戸江キャンプ場)、甲佐神社を見学しました。甲佐町役場の方や施設関係者の方に丁寧な説明をいただきました。また、3人の熊本大学の学生さんにも同行していただきました。帰りは甲佐町中心街を散策し帰校しました。甲佐町内の由緒ある場所をたくさん知ることができ、また新たな発見ができました。ご指導いただきました皆様、本当にありがとうございました。



スポフェス ～ゼラニウムの陣～

6月28日(金)にスポーツフェスティバル「ゼラニウムの陣」が開催され、バドミントン競技が行われました。午前中は混合ダブルスが行われ、午後から選抜のシングルスとダブルスがトーナメント方式で行われました。午前中は和気あいあいとした雰囲気です。試合が進み、午後からのトーナメントは白熱した試合展開の連続で大いに盛り上がりました。結果は、青団が勝利しました。5月に開催された「若あゆの陣」と合わせると、現在僅差で青団がリードしています。



図書委員会企画 オセロ・将棋大会

6月、4日にわたり昼休みに図書委員会主催のオセロ・将棋大会が行われました。時間内に決着がつかず、翌日に持ち越されるような対戦もあったようです。今回はオセロ・将棋どちらとも3年生が優勝しました。

